

Capgemini anuncia el cierre de la adquisición de Syniti

La adquisición refuerza las capacidades de transformación digital impulsada por datos del Grupo, especialmente en Norteamérica

Madrid, 4 de diciembre de 2024 – Capgemini ha anunciado hoy que, tras el cumplimiento de todos los requisitos reglamentarios, ha completado el cierre de la adquisición de Syniti, líder en software y servicios de gestión de datos empresariales, incluyendo servicios de plataforma y migración. El equipo global de más de 1.200 expertos centrados en datos reforzará los servicios de transformación digital de negocio basados en datos de Capgemini, especialmente las transformaciones SAP a gran escala, como el paso a SAP S/4HANA.

"Syniti y Capgemini comparten la filosofía de que la transformación digital siempre requerirá la transformación de datos para impulsar beneficios empresariales críticos", comenta Aiman Ezzat, consejero delegado del Grupo Capgemini. "Syniti aumentará nuestras capacidades para satisfacer la creciente demanda de los clientes de migraciones de datos complejas, un foco importante para las organizaciones que buscan obtener más valor de sus datos empresariales gracias a la IA generativa. Estoy deseando dar la bienvenida al equipo de Syniti a Capgemini".

Syniti está especializada en la gestión de iniciativas complejas de calidad de datos, migración de datos y gobernanza de datos para algunas de las mayores empresas del mundo. El [galardonado equipo](#) cuenta con una amplia experiencia en sectores como ciencias de la salud, aeroespacial y defensa, fabricación, productos de consumo y retail, y automoción. Algunos ejemplos de los proyectos de transformación críticos para el negocio a los que presta apoyo engloban complejos esfuerzos de migración y consolidación de datos ERP, incluido el paso a SAP S/4HANA, la migración al Cloud, el apoyo a fusiones, adquisiciones y desinversiones y los requisitos de cumplimiento de datos.

Además, *Syniti Knowledge Platform*, líder en el mercado, es una plataforma de gestión de datos unificada y basada en el Cloud concebida para romper los silos que tradicionalmente han definido el espacio de gestión de datos empresariales, proporcionando una plataforma de colaboración que todos los actores empresariales pueden aprovechar para impulsar iniciativas de transformación empresarial exitosas y recurrentes. *Syniti Knowledge Platform* es una aplicación avalada por SAP que también se comercializa como *SAP Solution Extension* bajo el nombre *SAP Advanced Data Migration & Management* de Syniti desde hace casi una década.

"Estamos muy contentos por unirnos a Capgemini. Desde hace tiempo, nuestras organizaciones han reconocido la importancia de los datos y cómo la calidad de los datos es fundamental para el éxito de la transformación digital", señala Kevin Campbell, CEO de Syniti, ahora parte de Capgemini. "Syniti fue nombrada recientemente en la Lista 2024 Best in Business de Inc., lo que es un verdadero reflejo del duro trabajo de nuestro equipo, su dedicación y su enfoque constante en la entrega de resultados excepcionales.



Estamos entusiasmados por el hecho de poder combinar nuestro enfoque Data First con los servicios globales de transformación de negocio y tecnología de Capgemini a la hora de generar nuevo valor para los clientes”.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2023, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/